

einem Tritt versehener Stöcke bedienen, die sie an den Füßen befestigen und „auf diese Weise,“ so schloß er seine Erklärung, „werden sie für furchtsame Kinder zu Riesen mit Siebenmeilenstiefeln.“

Zehntes Kapitel.

Vor Gericht.

Von Pau habe ich die angenehme Erinnerung bewahrt, daß diese Stadt vor allen Winden geschützt ist, ein Vorteil, für den ich um so empfänglicher sein mußte, da wir den ganzen Winter über dort blieben und unsere Tage auf den Straßen, öffentlichen Plätzen und Spaziergängen zubrachten.

Allerdings hielt uns nicht dieser Grund, unserer sonstigen Gewohnheit entgegen, so lange an demselben Orte fest, sondern ein anderer, für meinen Herrn der einzig triftige: die außerordentliche Ergiebigkeit unserer Einnahme. Wir hatten wirklich den ganzen Winter hindurch ein äußerst dankbares Publikum, das sich aus Kindern und zwar größtenteils aus englischen Kindern zusammensetzte, großgewachsenen Knaben mit rothiger Gesichtsfarbe und niedlichen kleinen



Wir hatten ein äußerst dankbares Publikum.

Mädchen mit großen sanften Augen, fast so schön wie Dolces Augen. Sie wurden unserer Aufführungen auch nie überdrüssig und riefen uns nie zu: „Das ist ja immer dasselbe!“

Das Frühjahr kam und mit ihm wärmere Tage, unser Publikum ver-